

„Ambulante Pflege – ein Arbeitsbereich mit Zukunft“

Die Familien- und Altenhilfe e.V. pflegt seit 50 Jahren eine Kultur des Helfens. Für unsere große ambulante Sozialstation suchen wir zum nächst möglichen Termin



Pflegehelferin oder Pflegehelfer

Eine einjährige Ausbildung ist von Vorteil jedoch **nicht Voraussetzung**. Sie werden von uns intensiv eingearbeitet und angeleitet. Die Stelle kann entweder als geringfügige oder als sozialversicherungspflichtige Beschäftigung, je nach von Ihnen gewünschter Anzahl an Wochenstunden, gestaltet werden. Wir freuen uns auf Sie, wenn Sie

- Freude am Umgang mit älteren Menschen haben
- zuverlässig, engagiert und flexibel sind
- einen Führerschein haben

Haben wir Ihr Interesse geweckt?
Dann schicken Sie bitte Ihre Bewerbungsunterlagen an:
Familien- und Altenhilfe e.V., z. Hd. Pflegedienstleitung
Frau Michaela Kahler info@fa-schwabach.de oder an
Penzendorfer Str. 20, 91126 Schwabach